

106451 - S'asseoir tout près d'un appareil qui émet de la fumée alors qu'on observe le jeûne

La question

Comment juger le fait de s'asseoir tout près d'un appareil qui émet de la fumée alors qu'on observe le jeûne? Sachons que ceci est au coeur de mon travail.

La réponse détaillée

Cela ne représente aucun inconvénient. Toutefois, il ne faut pas que le jeûneur respire de la fumée ou de la poussière. Si celles-ci lui traversent la gorge involontairement , cela ne représente aucun inconvénient. »

Recueil des réponses d'Ibn Outhaymine, Avis sur le jeûne (281).